
【会議録】 

会議名 令和４年度 第１回鹿屋市スポーツ推進審議会 

日時 令和４年７月７日（木） 15 時 30 分～16 時 30 分 

会場 鹿屋市役所７階大会議室 

出席者 

  

委員  原口委員、森委員、村手委員、堀内委員、安達委員、 

上甫木委員、八木委員、長野委員（欠席 北村委員、吉岡委員） 

鹿屋市長     中西市長 

市民生活部    永山部長 

市民スポーツ課  的場課長、中倉補佐、釘田係長、松田主事 

委嘱状交付 
市長から各委員に委嘱状を交付 

任期 令和４年７月７日～令和６年３月 31 日 

会長、副会長

の選任 

会 長 原口委員 

副会長 堀内委員 

議 事 

内 容 

報告事項１ 鹿屋市のスポーツの現状について 

報告事項２ 令和４年度市民スポーツ課の施策について 

結 果 

まとめ 

鹿屋市のスポーツの現状、令和４年度市民スポーツ課の施策について報

告、意見交換を行った。 

概要 

主な意見等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【主な質疑等】 

報告事項１  鹿屋市のスポーツの現状について 

 委員 
 令和２年度のスポーツ合宿者数は前年度と比較して、大幅に減少してい

るが、その要因についてはどのように考えるか。 

 事務局 
 新型コロナウイルス感染症の影響によるものである。令和３年度は回復

傾向にあるがピーク時に比べると少ない。 
 

報告事項２ 令和４年度市民スポーツ課の施策について 

委員 
スポーツ合宿奨励金について、拡充をするとのことであるが、奨励金の

対象は県内のみで変更はないのか。離島や県内の学生等も検討してもら

いたい。 
事務局 
現在は県内については対象になっていないが、今後、離島等についても

検討したい。 
 
委員 
以前の再配置計画では鹿屋運動公園野球場を取り壊す予定ではなかった

のか。 
事務局 
以前の計画では取り壊す予定であったが、計画を見直し、野里にサッカ

ー場等を整備するため、鹿屋運動公園野球場は残し、ラバーフェンスの

設置を行う。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 
鹿屋運動公園野球場の駐車場は広げないのか。大会等の際は駐車場が満

車状態となっているがどのような対応をするのか。 
事務局 
敷地がないため、駐車場の拡大等は難しく、利用者が多い場合は周辺の

駐車場の使用等で対応を行っている。 

  
〇野里運動施設整備事業について 

 委員 
 駐車場が道路を横断しなければならない作りになっているが、横断歩道

等の設置は検討しているのか。 
 事務局 
現在、鹿児島県警察署に横断歩道の設置等について相談している。今後

もしっかりと調整を行いたい。 
 
委員 
自衛隊の関係もあり、ナイター設備は設置できないのか。 
事務局 
テニスコートには下向きのライトを設置する予定であるが、サッカー場

については九州防衛局に相談した結果を踏まえ、設置は難しいと考えて

いる。 
 

〇燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会概要について 

 委員 

 かごしま国体に向けて、何か盛り上げるための施策を検討しているの

か。 

 事務局 

かごしま国体に向けてイベントの開催やのぼり旗等の掲示物の設置等を

計画しており、今後、様々な団体と連携して、気運の醸成を図っていき

たいと考えている。 
 
委員 
花いっぱい運動のプランター配布時期についてはいつ頃を考えているの

か。 
事務局 
県実行委員会において、苗の準備ができ次第、配布を予定している。７

月後半から８月には実施できると考えている。また、今年度については

県民体育大会で使用する。 
 


